Compañeras y compañeros:

La Multisectorial en Lucha de Salta ha estado junto a los trabajadores azucareros desde el primer momento en que el grupo multinacional Gloria decidió cerrar el Ingenio San Isidro.

Estuvimos en las marchas, acompañamos las decisiones que por asamblea tomaron los trabajadores azucareros tanto de San Isidro como de San Martín del Tabacal, mientras el panorama de miles de familias salteñas se ponía cada vez más más sombrío por acción y omisión de empresarios, de legisladores y de funcionarios encabezados por Juan Manuel Urtubey.

Y cuando los obreros del ingenio San Isidro decidieron instalarse en la fábrica para recuperar sus fuentes de trabajo, redoblamos nuestro apoyo y nuestra solidaridad activa con ellos y con todos los habitantes afectados del Departamento de General Güemes, que suman decenas de miles.

Tras meses de lucha, hoy hemos tenido una jornada histórica en Salta, que puede sintetizarse en una sola palabra: UNIDAD.

La CGT y la CTA, los movimientos sociales, las organizaciones estudiantiles y políticas, mujeres y hombres de nuestra provincia, hemos decidido ganar las calles para defender los derechos avasallados por multinacionales inescrupulosas, por un gobierno nacional que sirve a los ricos y al gran capital, y por un gobierno provincial que actúa como una sucursal del gobierno central que no defiende los derechos de la gran mayoría de los salteños.

Todo esto se da en un contexto nacional, y también provincial, de despidos masivos, de ajuste brutal, de tarifazos permanentes, de cierre de pequeñas y medianas empresas y como si eso fuera poco, con un endeudamiento gigantesco con el Fondo Monetario Internacional cuyos resultados de hambre y represión ya conocemos por haberlos sufrido en el pasado.

Ante los padecimientos de nuestro pueblo, esta jornada unitaria de lucha que hoy vivimos en Salta, es el primer paso en este camino de

unidad, al que debe seguirle la continuidad de los esfuerzos comunes por recuperar lo perdido y avanzar en los logros futuros.

Aquí, frente a esta masiva demostración de audacia política, de combatividad y generosidad, y frente a una Legislatura que aún ni siquiera trató el proyecto de expropiación presentado por el SOEASI, ratificamos que La Multisectorial en Lucha de Salta no dejará pasar así nomás los ataques contra el pueblo trabajador, los topes a las paritarias, la precarización laboral creciente, los tarifazos brutales, las represiones constantes contra los luchadores, la judicialización de las protestas, ni tampoco el ajuste que golpea con saña a los más pobres, que retacea alimentos en los comedores populares, que recorta la ayuda social y que perjudica a los jubilados.

No podemos omitir que tanto en el plano nacional como provincial una de las variables de ajuste han sido las políticas públicas que derivan en recortes de derechos a los sectores más vulnerables de la población, como es el caso de los despidos o la eliminación lisa y llana de áreas importantes en Agroindustria de Salta.

No aceptamos más despidos en ningún sector, y como defendemos el derecho a la educación pública, gratuita y de calidad, no queremos más cierres de colegios, de universidades ni de terciarios, y por el contrario, exigimos la reincorporación de los despedidos tanto en el sector privado como en el público, al tiempo que incluimos entre nuestros reclamos el cese de la inflación constante que destruye los ingresos de todo el pueblo argentino.

FUERA EL FMI y BASTA DE POLÍTICAS ANTIPOPULARES POR PARTE DE MACRI Y DE URTUBEY.

SOMOS TODOS SAN ISIDRO
EXPROPIACIÓN YA DEL INGENIO
SI GANAN LOS AZUCAREROS GANAMOS TODOS.